

Imaginaciones: Parte General

Viridiana G. Estevez Analla

A B C D E
F G H I J K
L M N O P
Q R S T U
V W X Y Z

NUNCA SUPO SI SU VIDA ERA REAL O SOLO UN
SIMPLE SUEÑO

IMAGINACIONES: PARTE GENERAL

NADA ES LO QUE PARECE

Capítulo 1

Imaginaciones: Parte General.

Empezo a pensar que su vida era una idea ilusoria sacada de la mente de algun escritor, pero no lo era, el se encontraba ahi, parado frente a la puerta de su casa, sin saber exactamente que era lo que queria o esperaba de si mismo encontrando varios caminos, pero solo tenia que seguir uno solo.

El camino que eligio era sumamente sencillo, ser un hombre humilde y escribir canciones fantasiosas, pero a la vez realistas, se sabe que una cancion puede ser fantasiosa, pero no realista a la vez, era lo que él creia o tal vez algo que su mente ya le habia dicho.

No comprendia muy bien estos mandamientos hasta que tuvo un sueño: El se encontraba en su casa y frente a él una pluma, un cuaderno y una guitarra y desde ese momento supo lo que debia hacer.

Tomo la pluma y de repente varias cosas se le vinieron a la mente y por fin una cancion, una cancion hermosa, lo malo era que no estaba lista ya que faltaba la musica que la acompañaria y a pesar de que no sabia tocar, al momento de agarrar la guitarra sus dedos empezaron a tocar una musica melodiosa que le iba perfecto a la cancion y fue algo realmente extraordinario, el tenia un enorme talento, tenia que hacerlo conocer y ser reconocido.

Pasaron muchos años y compuso alrededor de 30 canciones, eran fantasticas, pero al mismo tiempo tan reales, era como si las letras volasen y formasen una historia que el podia ver con sus propios ojos: Un enamorado componiendo una cancion para su amada mientras ella sonreia, cuando de repente un terremoto los alejaba lentamente.

Era una historia sumamente bella, pero al mismo tiempo triste, no estaba en sus manos escribir algo menos tragico ya que ese era su destino.

Fue reconocido por todo el mundo como el mejor compositor de la historia y gano varios premios, pero aun asi el sentia que le faltaba algo a su vida.

Un dia lluvioso tuvo otro sueño, fue casi una premonicion: Cantar sus propias canciones.

A pesar de que no tenia buena voz, intento con todas sus fuerzas poder hacer un falsete correctamente pero no era suficiente, asi que se propuso

asistir a una Academia de canto.

Pero un día antes tuvo una premonición: Él no necesitaba que otra persona le enseñara a cantar, por que ya estaba en sus genes el poder cantar bien y si lo deseaba con todas sus fuerzas podría hacer realidad sus canciones y que se proyectasen frente a sus ojos como una película casera.

El ya había vivido todo eso!

Penso que estaba mal todo esto, pero él no creía nada de esta situación, era algo irreal y un día intentó dejar la música.

Una semana estuvo deprimido y su mente carecía de inspiración, era como si sus pensamientos hubieran volado de su mente y lo hubieran dejado solo absorto a sus problemas personales.

Un día empezó a tararear la primera canción que compuso, pero ocurrió algo inimaginable: Ahora las letras ya no volaban, lo que volaba ahora eran sus palabras que flotaban sobre su cabeza y formaban imágenes irreales y él casi las podía tocar, era algo asombroso.

Al final de su canción ahí estaban ellos: Los enamorados tristes, uno en cada lado del departamento y el piso presentaba serias cuarteaduras y de lo emocionado que estaba hasta se desmayó y tuvo que pasar en el hospital más de una semana.

Después de 6 días despertó y en ese momento empezó a pensar que era un cantante magnífico, que tenía que hacer giras mundiales para que las personas reconocieran su talento y lo alabasen, se los iba a demostrar, tendría que cambiar su imagen, tendría que ser loco, no quería ser un cantante normal, quería cantar cosas locas, algo así como rock o metal.

Salí corriendo del hospital a pesar de que aún estaba sedado y cruzé las calles como si estuviera loco, fui a varias tiendas y cambié por completo su look, compré una guitarra eléctrica y me propuse a crear una banda, pero nadie lo tomaba en serio, pasé por una tienda donde vendían televisores y con su guitarra los rompí todos y tuve que comprar otra guitarra y así estuvo como por mes y medio.

Durante su vida o lo que quedaba de ella, cambié mucho e incluso ya no era la misma persona y sus padres se daban cuenta de eso y por supuesto que estaban sumamente preocupados por él por que desde hacía 8 años que no despertaba y sus sueños estaban siendo monitoreados noche y día para que los doctores pudieran saber que era lo que su mente soñaba o pensaba cada día desde el momento en que se desmayó y así sus padres

tambien pudieran saber que era lo que soñaba su hijo.

Un dia recibieron una noticia que no sabia decir si era buena o mala: El doctor les dijo que su hijo ya podria despertar, solo faltaba que lo despertaran normalmente de su letargo y por fin vivirian felices los 3, pero ellos seguian dudando de si despertarlo o no..

Annette: Mira que imaginarse esa clase de cosas si el pobre no puede ni abrir los ojos, tendríamos que despertarlo ya, me duele ver el estado en que se encuentra.

Jacob: Pero querida, nosotros prometimos no despertarlo, si lleva casi 8 años durmiendo desde el dia en que sueño que escribia esa cancion y se volvia realidad y se le ve tan feliz desde ese momento, va a ser duro para el cuando tenga que despertar.

Annette: Pero hay que despertarlo!

Jacob: Que no entiendes lo deprimido que va a estar si hacemos eso, no podemos hacerlo

Annette: Esta bien, no lo dejaremos despertar verdad?

Jacob: A pesar de que el doctor dijo que lo despertaramos no lo vamos a hacer.

En efecto el doctor les dijo que lo despertaran hasta despues de 10 años para que su mente no sufriera un delirio emocional y pudiera vivir normalmente, lo unico malo es que quizas sus padres ya no estarian con el en el momento de su despertar y tendria que "vivir" una vida real, llena de tristezas y de sinsabores por que él en realidad nunca fue un cantante ni mucho menos compositor.

Despues de 10 años desperto convertido en las letras de una cancion que hablaba sobre unos novios que se separaban por culpa de un terremoto.

FIN